2 NACIONALES ABRIL 2011 > sábado 16 Granma

El doble honor de los delegados



A su llegada a la Terminal de trenes recibieron una cordial bienvenida. FOTO: JUVENAL BALÁN

Juan Varela Pérez

Dada la importancia de los temas que abordará y las proyecciones económicas del país, este será un VI Congreso del Partido de las masas, expresaron a **Granma** delegados de diferentes provincias.

A su llegada a la terminal ferroviaria de La Habana, Marcelo Hernández Vargas, jefe de los talleres que mantienen y reparan medios automotores en un taller de Camagüey, afirmó que "los agramontinos seguirán atentamente las discusiones y sus acuerdos".

Estar hoy en la Revista Militar y el desfile popular por el Aniversario 50 de la victoria de Playa Girón y la proclamación del carácter socialista de la Revolución, y después en el Congreso, "es una doble misión con la cual nunca soñé, ni imaginé".

Él es uno de los 476 delegados que, procedentes desde Guantánamo hasta Villa Clara, entraron en la mañana de este viernes a la capital. Junto a ellos viajaron parte de los invi-

La comitiva fue recibida en la terminal de trenes por Lázara Mercedes López Acea, primera secretaria del Partido en La Habana, y el General de División Antonio Enrique Lusón, vicepresidente del Consejo de Ministros.

Ambos dirigentes, tras darles la bienvenida, intercambiaron con los delegados, quienes señalaron la satisfacción de poder representar en tan importante cita a sus compañeros de militancia, al resto de los trabajadores de sus centros y al pueblo del cual proceden.

Jamás pensé recibir tan alto honor, dijo Isis Ramos Acevedo, de la Universidad espirituana

Regla Armenteros, trabajadora de Turismo en Villa Clara, observó una provechosa integración en los delegados, con predominio de lo económico, lo cual es "de suma utilidad para los objetivos del Congreso".

El secretario del Partido en el municipio de Guamá, Sigfredo López Ferrera, opinó que lo más importante, tras finalizar las sesiones, será llevar a la base las orientaciones que emanen del Congreso.



Mañana domingo: Edición especial con reflejos del desfile por el aniversario 50 de la Victoria de Playa Girón y la proclamación del carácter socialista de la Revolución. También los principales acontecimientos de la sesión inaugural del VI Congreso del Partido Comunista de Cuba



FOTO: IOPGE LIUS GONZÁLE

Entregan Réplica del Machete de Máximo Gómez a personalidades e instituciones de la cultura

Celia Pérez

Las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR) otorgaron este viernes la Réplica del Machete Mambí del Generalísimo Máximo Gómez a destacados periodistas, escritores, artistas e instituciones de la cultura cubana, en la capitalina fortaleza San Carlos de la Cabaña.

El General de Cuerpo de Ejército Joaquín Quintas Solás, miembro del Comité Central del Partido, Héroe de la República de Cuba y viceministro de las FAR, puso en manos de los premiados el alto galardón.

Daisy Granados, una de las artistas distinguidas, se mostró profundamente emocionada y expresó: "A veces el pueblo piensa que los creadores no protegemos a nuestro país, porque no nos imaginan ante el fuego, pero con nuestro arte somos portadores de un arma poderosísima y la verdad es que defendemos una causa maravillosa.

Presidieron el acto, además del General de Cuerpo de Ejército, el miembro del Buró Político Abel Prieto Jiménez, ministro de Cultura; Miguel Barnet, presidente de la Unión Nacional de Escritores y Artistas de Cuba; Tubal Páez Hernández, presidente de la Unión de Periodistas de Cuba, Eusebio Leal Spengler, director de la oficina del Historiador de la Ciudad, Rolando Alfonso Borges, jefe del Departamento Ideológico del Comité Central del Partido, y Liudmila Álamo Dueñas, primera secretaria de la Unión de Jóvenes Comunistas.

También estuvo presente el Cuerpo Diplomático Militar acreditado en nuestro país y se colocaron ofrendas florales a Juan Clemente Zenea y a los patriotas del Ejército Libertador.

Personalidades e instituciones premiadas con la Réplica del Machete Mambí

- Abelardo Estorino López, dramaturgo, crítico y escritor.
- Coronel de las FAR René González Barrios, escritor.
- · Daisy Granados López, actriz.
- Ibrahim Irenio Hidalgo de Paz, Premio Nacional de Historia 2009.

 Idade Nacional de Historia 2009.

 Idade Nacional Naciona Nacional Nacional Na
- Lino Luben Pérez Núñez, periodista de la Agencia de Información Nacional.
- Fernando Pérez Valdés, Premio Nacional de Cine.
- María Elena Pena Quesada, Distinción por la Cultura Nacional.
- Eva Rodríguez Morejón, Premio Nacional de Televisión 2006.
- Marcos Mario Sánchez Morales, fundador de los grupos Ismaelillo y La Edad de Oro.
- Marta Emilia Valdés González, Premio Nacional de Música 2007.
- Lesbia Claudina Vent Dumois, artista de la plástica y Distinción por la Cultura Nacional.
- Cruzada Teatral Guantánamo-Baracoa, movimiento cultural y artístico que incursiona en zonas montañosas.
- Parque Histórico Militar Morro-Cabaña, sus instalaciones son sede de importantes eventos culturales.

Nuevo volumen con testimonios de Girón

Raquel Marrero Yanes

Hombres de Girón, es el nuevo texto del escritor, historiador e investigador Néstor García Iturbe, que emerge como testimonio de combatientes que defendieron la Revolución durante la agresión mercenaria en abril de 1961.

La obra, de la Editorial Historia, tiene como propósito contribuir a esclarecer la necesaria mirada al pasado. Por tanto, se convierte en fuente de análisis, estudio y consulta, para estudios e investigaciones

de la primera gran derrota del imperialismo en América.

El texto agrupa en 168 páginas, evidencias, escritas y gráficas, de combatientes pertenecientes a los Batallones 113, 117, 119 y el 339, además, el de la artillería, el de la Policía Nacional Revolucionaria y el del Ejército Rebelde, que participaron en las acciones para enfrentar al enemigo.

Según explica el autor, el heroísmo de esos hombres ofrece un ejemplo que se generaliza a todos los que participaron en la batalla. La obra rinde homenaje a la victoria lograda por el pueblo hace 50 años y constituye un reconocimiento a todos los que siguen defendiendo la Revolución.

En el prólogo, el General de División (r) José Ramón Fernández, protagonista de los sucesos de Girón, resalta el derroche de valor y audacia de aquellos hombres que evitaron una guerra mayor para que, como dijera el compañero Fidel, a partir de ese momento todos los pueblos de América pudieran sentirse un poco más libres.

La presentación de **Hombres de Girón** está prevista para el próximo 19 de abril a las 10:00 a.m. en la sede del Instituto de Historia de Cuba, en el Palacio Aldama, en la capital. También se hará un lanzamiento en Cienfuegos y en la Ciénaga de Zapata.

Néstor García Iturbe, doctor en Ciencias Históricas e investigador titular, ha publicado textos como El Complejo Militar Industrial, Escándalos del Pentágono, Un Paraíso Ilamado Miami y Diplomacia sin sombra, entre otros.